

**NOUS VOTONS DANS
CETTE ÉCOLE,**

**DES ÉCOLIERS
À LA RUE
Y DORMENT.**

Lyon, 2024.

Des familles dorment sur le bitume aujourd'hui alors que des bâtiments sont vides au coin de la rue. Leurs enfants sont à l'école avec nos enfants. Nous faisons ce que nous pouvons pour dire que nous n'acceptons pas ça.

Nous demandons que les pouvoirs publics prennent leur responsabilité : le code de l'Action Sociale et des Familles (article L 345-2-2) stipule que "Toute personne sans abri en situation de détresse médicale, psychique ou sociale a accès, à tout moment, à un dispositif d'hébergement d'urgence."

Or aucune solution d'hébergement n'a été proposée à la famille que nous connaissons. Ils dorment à la rue depuis plusieurs semaines.

Nous ouvrons chaque soir la porte d'un lieu couvert, un gymnase ou une salle de l'école, sans intimité, sans douche, mais fermé, sécurisé, pour que ces familles ne dorment pas dehors. On se relaie pour y dormir sur des tapis de gym, au milieu des balles en mousse et des patins à roulettes colorés, et pour y apporter et partager chaque matin un petit-déjeuner.

Nous le faisons, parce qu'ils sont là, avec nous, et nous demandons que soit appliqué le droit élémentaire qu'a toute personne à être protégée et à vivre dans la dignité.

**LA DÉMOCRATIE C'EST TOUS LES JOURS !
ÉCOLE OCCUPÉE POUR EXIGER L'APPLICATION DE LA LOI SUR LE DROIT À L'HÉBERGEMENT**